



SERA elementary school

学校だより

☆☆☆ 令和6年11月1日 ☆☆☆

+ONE!
ほめ愛,
認め愛,
励まし愛



折り返し地点 ～学級・学年のさらなる高まりを～

10月が終わり、二学期の折り返し地点に入りました。10月も学習発表会や5年生の「山・海・島」体験活動、また社会見学に行く学年もあり、様々な行事がありました。そういった行事の中で、学級・学年の高まりを感じる場面が多く見受けられます。2学期後半もさらなる高まりを目指して取り組んでいきたいと思ひます。

学習発表会

～みんなの笑顔が輝く舞台 心を一つに楽しもう！～

今年度の学習発表会は、多くの来賓・保護者の方に直接発表をみていただくことができました。体育館いっぱいの来場者、その多くのおみなさんの心に残る発表会にしようとする子どもたちはいつも以上に力が入っていました。発表後にたくさんのお拍手をいただくことができ、児童自身にとっても心に残る発表会になったと思ひます。温かい拍手・ご声援をありがとうございました。



6年生 合奏「情熱大陸」



2年生 音楽劇「スイミー」



1年生 音楽劇「くじらぐも」



5年生 合奏「彼こそが海賊」



4年生 表現「世羅の自然を守ろう」



3年生 表現「銭太鼓」

令和6年度後期児童会役員選挙



10月10日に令和6年度後期児童会役員選挙を行いました。立候補した児童がそれぞれの公約を演説で述べました。選挙の結果、右のとおり役員が決定しました。10月28日に新旧引継式を行い、後期児童会がスタートしています。6人で力を合わせてさらに児童会活動を充実したものにしていってほしいと思ひます。前期の児童会役員のおみなさんは、半年間、学校のため・みんなのためによくがんばってくれました。

10月10日に令和6年度後期児童会役員選挙を行いました。立候補した児童がそれぞれの公約を演説で述べました。選挙の結果、右のとおり役員が決定しました。10月28日に新旧引継式を行い、

【令和6年度後期児童会役員】

会 長	：木船 夢音さん
副 会 長	：田島 一樹くん
実行委員	：本田 妃菜さん
	三好 蔵之介くん
	火田 花歩那さん
	ラピア 結愛さん

令和6年12月の主な行事予定と下校時刻

月	日	曜	行事	下校時刻	月	日	曜	行事	下校時刻
12	1	日			12	17	火		14:40
12	2	月	諸費振替日	15:30	12	18	水		14:40
12	3	火	5年親子会	15:30	12	19	木	ALT	14:40
12	4	水	(せらにし小研究会)	12:30	12	20	金	給食費振替日 個人懇談(午後)	13:20
12	5	木	SC ALT	15:30	12	21	土		
12	6	金	SSW	14:40	12	22	日		
12	7	土			12	23	月	終業式 ALT 個人懇談(午後)	13:20
12	8	日			12	24	火	個人懇談(終日)	
12	9	月	ALT	15:30	12	25	水		
12	10	火		15:30	12	26	木		
12	11	水		15:00	12	27	金		
12	12	木		15:30	12	28	土		
12	13	金	1年親子会	14:40	12	29	日		
12	14	土			12	30	月		
12	15	日			12	31	火		
12	16	月	SSW	14:40					

・12/4(水)は、全職員がせらにし小学校の研究会に参加するため、12:30にしております。3校時終了後、給食を食べて下校します。
 ・2学期最終週(12/16~20日)の下校時刻を学級事務の時間確保のため、14:40にしております。
 ご理解・ご協力をお願いいたします。

「山・海・島」体験学習 in 福山少年自然の家

10月24日~25日に福山少年自然の家で、5年生が「山・海・島」体験学習を行いました。テーマ【あいさつ・友達・ルールを大切に、協力の輪を広げよう】のもと、「SAF(仲間作りゲーム)」「キャンドルサービス」「野外炊さん(カレー作り)」などの活動を行いました。ルールや時間を守って行動する力や仲間と協力してやりきる力、また、施設を利用している他の学校の同級生や体験先の方にあいさつをするなど、出会った人と人間関係をつくる力も伸ばしました。今回の体験学習で伸ばした力を学校の次期リーダーとして発揮してくれることを期待しています。



【5年A組】



【5年B組】



【カレー作り】



【キャンドルサービス】



【SAF(仲間作りゲーム)】



「人権の花」贈呈式 ~思いやりの心を!~



10月17日(木)に、人権擁護委員さん4名にご来校いただき「人権の花」贈呈式を行いました。式の中で「勇気のお守り」という題のDVDを視聴し、人権についてしっかりと考えていました。感想を求められると、手を挙げて考えたことを発表することができました。3・4年生の子どもたちは、いただいたヒヤシンスを育てながら、思いやりの心も育てていきます。



は、いただいたヒヤシンスを育てながら、思いやりの心も育てていきます。